

Achères : Une usine au cœur d'un quartier pavillonnaire

Dossier de la rédaction de H2o
November 2023

Malgré l'opposition massive des habitants, le maire d'Achères, l'intercommunalité GPS&O et Suez annoncent le maintien du projet d'une nouvelle usine de traitement de l'eau au cœur d'un quartier pavillonnaire, à l'origine d'une forêt. L'association Achères Sources Nature souligne que ce projet augmenterait de 20 % les prélèvements d'eau dans la nappe souterraine en dépassant sa capacité de renouvellement, selon une étude hydrogéologique réalisée pour... Su

Comptes rendus des dernières réunions - Achères Sources Nature